

Und wieder geht ein Jahr...

Wir haben Viel geschafft, miteinander gelitten, - Erstaunliches auf die Beine gestellt. Und wir sind viel wiel mehr geworden.

Bevor nun jeder in den Weihnachtsurlaub geht, laden wir Euch ein, dass wir gemeinsam lachen, essen, trinken - und das "WIR" fühlen, das uns hierher gebracht hat - und uns auch über die kommenden Herausforderungen tragen wird.

Wir feiern

Am 20.12. ab 13 Uhr im Obergeschoß unseres Envola Gebäudes.

Damit wir besser planen können, **gebt bitte bis zum 04.12.** <u>über diesen Link</u>

<u>Rückmeldung</u>, und vermerkt dort bitte auch, ob Ihr vegetarisch essen wollt.

Wir freuen uns auf einen unvergesslichen Nachmittag und Abend!

Alexander und Jürgen